

Con alternativas en el marcador

## 3-2 Justo triunfo del Santa Bárbara sobre el Tarancón

### FICHA TECNICA

**Alineaciones:** Santa Bárbara.- Ramón, Pinilla, M.A. Serrano, Pepe Serrano, Salinero, Ignacio, Juanito, Iglesias, Nuñez, Emilio y Miguelito.

Resuela en el minuto 80 sustituyó a Emilio y Pereira en el 83 ocupó la plaza de Juanito.

Tarancón.- cata, Toñín, Sergio, Machucho, José, Rafa, Tito, Juli, Aragonés, Pablo y Angel.

Gallardo en el minuto 64 sustituyó a Angel y Juli en el 73 dejó su puesto a Alex.

**Árbitro.** Dirigió el encuentro el colegiado perteneciente a la delegación de Ciudad Real Gómez Navas. Su actuación fue correcta en un partido sin complicaciones. Amonestó con cartulinas amarillas a M.A. Serrano, Juanito e Iglesias por el Santa Bárbara y a Machucho y Tito por el Tarancón.

**Goles:** Minuto 3. 1-0 Nada más sacar de centro. Nuñez cede a Juanito quien dentro del área empalma cruzada lejos del alcance del meta conquense.

Minuto 20. 1-1 Falta que lanza Rafa y Tito libre de marca lleva de cabeza el balón a la red.

Minuto 36. 1-2 Remate de Tito que rebota en Ignacio y el balón entra bombeado en la portería de Ramón.

Minuto 51. 2-2 Falta que lanza Iglesias y Nuñez en la boca de gol remata de cabeza en plancha al fondo de las mallas.

Minuto 78. 3-2 Miguelito aprovecha una indecisión de la defensa forastera para ceder a Nuñez que machaca al tanto.

### COMENTARIO

En tarde nublada y fría con poco público en las gradas del Estadio Carlos III, la U.D. Santa Bárbara ha vencido justamente al Tarancón por 3-2. Nada más iniciarse el partido el equipo unionista consiguió el primer tanto por mediación de Juanito. Este gol temprano hacía presagiar una goleada del conjunto local. Sin embargo, el conjunto del tarancón, lejos de amilanarse, cogió sitio y supo rehacerse. Así antes del descanso el equipo conquense remontó el partido con un primer gol de Tito y un segundo obra también de este jugador con la colaboración de un jugador del Santa Bárbara. El primer tiempo que de un toma y daca continuo por parte de uno y otro equipo con mejor situación del Tarancón.

En la reanudación, el Santa Bárbara salió dispuesto a resolver y el empate a dos tan pronto, dio alas a los jóvenes de Juli Serrano.

Nuñez con dos tantos en la segunda mitad dio el triunfo al Santa Bárbara.

Resultado justo en un partido con alternativas en el marcador, con un primer período de mejor colocación del Tarancón sobre el rectángulo de juego y una segunda mitad de color local.

El Tarancón fue un equipo a tono mediocre con la categoría.

El Santa Bárbara el conjunto joven de proyección de futuro con mínimos destellos de sapiencia consagrada.

En el Tarancón destacaron Tito y José, mientras en el Santa Bárbara la voluntad de todo el conjunto.

## Partidos para hoy

### ATRASADOS

Parrillas-Calera: Madroñal Sánchez, a las 16,00 h.

Villa-Almaguer: Caravaca Villalba, a las 15,45 h.

Magán-Noblejas: Moraleda Pérezgrueso, a las 16,00 h.

Villaseca-Dos Barrios: Suárez Diestro, a las 16,00 h.

Santa Cruz-Camuñas: Rodríguez Molina, a las 15,45 h.

Almagro-San Prudencio, a las 16,00 h.

Navahermosa-San Pablo: Antúñez Ballesteros, a las 16,00 h.

### JUVENILES

Toledo-Peña Atlético: Cañamero de la Cruz, a las 16,00 h.

Portillo-Santa Olalla: Delgado del Pino, a las 11,30 h.

Yuncos-Pantoja: 16,00 h. (sin designar).

Alameda-Noblejas: 11,30 h. (sin designar).

Cobeja-Illescas: 16,00 h. (sin designar).

Mocejón-Mora: García del Castillo, a las 16,00 h.

Esquivias-Añover: Burgos Peñalver, a las 11,45 h.

Sagreño-Yepes: Márquez Chino, a las 16,00 h.

### AMISTOSOS

Consuegra-Madridejos: García Rodríguez, a las 15,45 h.

Quintanar-Móstoles: Sin designar.

Menasalbas-C.D. Toledo, a las 16,00 h. (sin designar).

Alameda-Illescas: a las 16,00 h. (sin designar).

Los Yébenes-Sonseca: García Fernández, a las 16,00 h.

Villanueva-Villaminaya, Sierra Ferreo, a las 16,00 h.

Mora-Titán: Martín Almendros, a las 16,00 h.

Yepes-Ocaña: Romero Rosell, a las 16,00 h.

Guadamur-Puebla, a las 16,30 (sin designar).

Escalona-Portillo: Muñoz Gómez. Sin hora.

## FUTBOL PREFERENTE

Rompió la imbatibilidad del Bolañego

## 4-0. Justo triunfo del Yébenes

### Alineaciones:

**YEBENES:** Benito, Sánchez, David, Arquero, Juan Antonio, Juan Carlos, San Miguel, Nieto, Fernando, García López y García Hernández. No hubo cambios.

**BOLAÑEGO:** Nino, Eugenio, Segundo, Huertas, Martín, Benadero, Godeo, Felman, Castilla, Castillo y José. Antonio y Merino sustituyeron a Huertas y Felman respectivamente.

**El árbitro:** Dirigió el encuentro el colegiado alcarreño Heras Castillejo. Mal. Dio todo un recital de silbato perjudicando a unos y a otros. Ninguno de los dos equipos salió satisfecho de la actuación del árbitro. Mostró cartulinas amarillas a Juan Antonio del Yébenes y a Merino, Goseo y Castilla del Bolañego.

### Los goles:

1-0 Minuto 4. Juan Carlos al resolver una mele.

2-0 Minuto 73. Centro de Fernando que hábilmente deja pasar García López para que San Miguel empalme a la red.

3-0 Minuto 87. Fernando rebasa al portero cediendo a San Miguel que a placer consigue el tanto.

4-0 Minuto 90. Penalty a Nieto que transforma García López.

### COMENTARIO

Partido de la jornada que resolvió con autoridad el C.D. Yébenes. El conjunto yebenoso desde un primer momento actuó con seriedad y disciplina doblegando en todo momento a su rival. La primera mitad concluyó con 1-0. En la reanudación todo continuó bajo la misma tónica. El 2-0 se consumó y fue aquí cuando el Bolañego se vio obligado a estirarse dejando huecos que fueron bien aprovechados por el equipo local. El Yébenes consiguió dos nuevos goles que machacaron a su rival. Primera derrota del Bolañego en lo que se lleva de competición a manos del Yébenes que ganó y convenció a su parroquia.

### Incidentes

En este encuentro al margen de lo estrictamente deportivo acontecieron dos hechos lamentables. En la segunda mitad el jugador su-

plente, Javi, se enzarzó con un espectador concluyendo el asunto en agresión mutua. Tuvo que intervenir la fuerza pública para poner orden. El colegiado tuvo incluso que detener el juego ante el espectáculo bochornoso. Al final del partido un señor que atendía a Martín Aranda protagonizó todo un escándalo con palabras fuera de lugar a la fuerza pública que pretendía coger el carnet de identidad al jugador Javi. El comentario de Martín Aranda dice que se presentó en Yébenes con tres tarjetas de visita también se enzarzó por parte del personal presente. El susodicho Martín Aranda que se presentó a algunos, como el presidente del Bolañego, a otros como el delegado de este equipo y por último a unos cuantos como corresponsal deportivo de dos medios de comunicación manchegos, dio todo un recital de "forofismo" inusual para una persona con esas tarjetas de visita.

En la jornada

## El Mora goleó en Marchamalo

Pasó la jornada decimo cuarta en la Regional Preferente Grupo I y en la misma acontecieron varios hechos a comentar.

La denominada sorpresa de la jornada estuvo presente en Marchamalo. El Mora, hasta el domingo líder del grupo, salió vapuleado por 5-1, un resultado que ni el aficionado más pesimista de Mora esperaba. Resultado estrepitoso que puede dar pie a que en esta semana salten "chispas" en el club moracho.

Otro resultado que no deja ser sorprendente es el acontecido en Almodovar. El conjunto manchego consiguió su primer triunfo de la temporada a costa del Miguel-turreño. El Almodovar, desahuciado en el último puesto de la clasificación, tuteo a su rival y consiguió el triunfo por 2-1. Aquí se puede decir que ni los más optimistas aficionados de Almodovar esperaban esta victoria de su equipo.

Si el Almodovar consiguió la primera victoria en el actual campeonato, el Bolañego perdió su condición de invicto en Yébenes. El equipo yebenoso goleó a un

club manchego que a su paso por el Municipal yebenoso causó una buena impresión. El equipo de Mancebo venció 4-0.

La goleada la protagonizó el Manzanares que humilló al joven e inexperto San Prudencio por un contundente 8-0. El equipo manzanareño no encontró rival en el filial del Talavera C.F.

El Yepes y Portillo vencieron en sus salidas. El Yepes ganó y convenció en Villatobas por 0-2. Los de Granados merecieron un triunfo más amplio. El Yepes con esta victoria y la derrota del Mora en Marchamalo es el nuevo líder de la categoría. Por su parte el Portillo consiguió los dos positivos en litigio frente al Villartense. Los portillanos superiores teóricamente no se dejaron sorprender. El Lillo consiguió un punto positivo de oro en Almagro. El equipo manchego parece estar atravesando un bache, mientras el toledano va a más.

El Santa Bárbara venció en un partido de alternativas en el marcador al Tarancón por 3-2. Los jóvenes unionistas trabajaron la victoria.

## 0-2 El Yepes barrió al Villatobas

Villatobas: Fernando, Fer, Cámara, Alonso, De la Fuente, Paco, Lara (Medina), José Antonio, Alejo, Quique y Acevedo (Pedro Julian)

Yepes: Merino, Mora, Tito, Eugenio, Alvarez (Majano), Totol-sidoro, Félix, Ortega, Muñoz, Rodri y Carrascosa.

**Árbitro:** Marín Almendros. Bien. Nunca tuvo problemas y pasó desapercibido. Actuó con personalidad sin necesidad de hacer uso de las tarjetas.

**Goles:** minuto 25, 0-1 (Toto), minuto 54, 0-2 (Fali).

Victoria justa, sin paliativos de ninguna clase del Yepes, que en todo momento fue superior a su rival. El equipo yepero sigue fuerte y el domingo barrió literalmente del campo a un Villatobas incapaz. La primera parte concluyó con 0-1. En la reanudación el equipo visitante consiguió un nuevo gol que dejó definitivamente en «en jaque mate» al equipo de Carlos Jurado.

El triunfo del Yepes se puede considerar corto, pues sus ocasiones de gol fueron claras, sin embargo los palos en dos ocasiones, la mala puntería de los yeperos, en tres oportunidades claras de hacer tanto y la buena actuación del cancerbero villatobero Fernando, impidieron una goleada de escándalo. El Yepes con esta victoria y la derrota del Mora en Marchamalo, se coloca líder en solitario del grupo I de Preferente.

## 8-0. El Manzanares aplastó al Sanpru.

### Alineaciones:

**Manzanares:** Barba, Barrera, Nachi, Toni, Marino, San Miguel, Alfonso, Alan, Rodri, Nobella y Carranza.

**San Prudencio:** Rosado, Robert, Chorri, Curtu, Gorio, Susi, Robles, López, Sánchez, Aodrado e Ismael.

En el Manzanares Rafa y Pareja entraron por Carranza y Nobella respectivamente.

En el San Prudencio, Curtu y Gorio dejaron sus puestos a Palomeque y Garza respectivamente.

**El árbitro:** Dirigió el encuentro el colegiado García Guerrero. Bien. sin complicaciones en un partido de guante blanco.

### Los goles:

1-0 Minuto 6. Rodri.

2-0 Minuto 11. Alfonso.

3-0 Minuto 29. Rafa

4-0 Minuto 35. Rafa.

5-0 Minuto 41. Merino.

6-0 Minuto 63. Alfonso.

7-0 Minuto 70. Nachi.

8-0 minuto 86. Rafa.

### COMENTARIO

Partido de claro color local que aplastó sin piedad a un San Prudencio joven e inocente. En la primera parte el Manzanares ya dejó resuelto el partido con un claro 5-0. En la reanudación se consumó la goleada con tres nuevos goles que bien pudieron ser más.